

Sueur (PS) : il aurait fallu dire d'emblée "la gravité de la situation"

Publication : mercredi 6 août 2014 08:45

AFP, 8 mars 2013



Sueur (PS): il aurait fallu dire d'emblée "la gravité de la situation "

Paris, 8 mars 2013 (AFP) -

Le sénateur PS Jean-Pierre Sueur, interrogé vendredi sur les mauvais sondages de François Hollande ou Jean-Marc Ayrault, a jugé qu'il aurait fallu dire d'emblée "la gravité de la situation" de la France.

"On a peut-être eu tort de ne pas dire au départ la gravité de la situation", a déclaré l'ancien secrétaire d'Etat, lors du Talk Orange le Figaro. "On aurait dû le dire tout de suite".

"Mais François Hollande comme Jean-Marc Ayrault ont pris des mesures courageuses, par exemple pour relancer la compétitivité, pour créer des emplois, pour réduire le déficit donc maîtriser le budget", a plaidé l'Élu du Loiret.

"Ce qu'ils font est difficile, très difficile, mais nécessaire et moi je les soutiens". "C'est impopulaire, mais nécessaire", a-t-il insisté.

Sur la loi de décentralisation qui doit être présentée le 10 avril en Conseil des ministres, il demande un texte qui "aille droit au but vers les priorités". "Il faut des régions fortes, des métropoles et des communautés fortes, dans le respect du rôle des communes et des départements", juge le sénateur PS, aspirant à "une loi moins bavardes, plus nette, plus claire, plus offensive".

agf/smfed
Afp le 08 mars 13 à 13 59.